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Корпоративное управление в условиях глобальных изменений климата
В статье содержится анализ современных международных соглашений и национального законодатель-

ства в сфере изменений климата для определения закономерностей формирования и выявления особен-

ностей этой области правового регулирования. Используя системный и сравнительно-правовой методы 

исследования, автор приходит к выводу о том, что под влиянием глобальных мегатрендов, связанных с 

изменениями окружающего мира, трансформацией экономики и технологического развития в условиях 

борьбы с мировой пандемией, климатическая повестка вышла на первый план в международных отноше-

ниях и сопровождается активной законотворческой деятельностью во многих странах мира. Создаваемое 

новое законодательство и новые модели управления стимулируют внедрение низкоуглеродных технологий 

и снижение выбросов парниковых газов, разработку технологий на основе возобновляемых источников 

энергии. Под влиянием объективных факторов идет процесс формирования системы международных 

актов и национального законодательства в области глобальной защиты климата планеты и регулирования 

негативного воздействия антропогенных — климатического права.
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Corporate Management in Conditions of Global Climate Changes
The article contains an analysis of modern international agreements and national legislation of climate change to 

determine the patterns of formation and identify features of that legal regulation area. By systematic and comparative 

legal research method the author comes to the conclusion that under the global megatrends effect associated with 

changes of the surrounding world, modern economy transformation and technological development in the fight 

against the global pandemic, the climate agenda has come to the fore in international relations and is accompanied 

by active legislative activity in many countries of the world. The new legislation is being created and new management 

models stimulate the introduction of low-carbon technologies and the reduction of greenhouse gas emissions, the 

development of technologies based on renewable energy sources. Under the objective factors impact, there is going a 

process of creation a new system of international acts and national legislation of the planet’s climate global protection 

and regulation of the negative impact of anthropogenic — Climate law.
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